

11/07/2023

SACFI logró detención de banda dedicada a la producción de drogas

La Unidad Regional de Análisis Criminal y Focos Investigativos de Valparaíso junto a la Brigada Antinarcótics de Valparaíso lograron identificar a los integrantes de una banda que ingresaba droga por pasos no habilitados, para luego modificarla y abultarla mediante elementos químicos de uso común, en un laboratorio en la comuna de Renca en la Región Metropolitana, donde además se encontró el horno en el que cocinaba la sustancia. La droga era distribuida en la región de Valparaíso y Metropolitana.



“Esto se enmarca en un trabajo que ha realizado la Fiscalía y la Brigada Antinarcótics. La semana pasada, el martes, se detuvo a otro ciudadano boliviano en el cerro Toro con 4 kg de pasta base. Lo que ya reafirma una relativa constante de que ciudadanos bolivianos son los que están abasteciendo a los micro traficantes de los cerros de Valparaíso y en eso no estamos enfocando, en un trabajo permanente, para precisamente atacar esa línea de distribución. En Renca tenían los productos como cafeína, bicarbonato, ácido muriático y otros elementos, donde incluso estaba el horno. La embalaban y se trasladaba a esta región, sin descartar que también se abastecieran otros puntos. Ya en una semana, detuvimos a cuatro ciudadanos bolivianos, en distintas incautaciones con el mismo destino, los cerros de Valparaíso. Resulta para nosotros relevante el trabajo realizado”, destacó el Fiscal Moya.

El procedimiento permitió decomisar junto con los 13 kilos de pasta base, dos vehículos, un revólver calibre .22 corto, munición de distinto calibre, entre la que hay balas artesanales, una serie de teléfonos celulares, productos químicos para abultar la droga como bicarbonato de sodio, cafeína y ácido muriático, además de elementos para la preparación de la sustancia ilícita.

El fiscal de la causa, Sergio Moya, destacó la labor de la Brianco de la Policía de Investigaciones, debido al número de incautaciones registradas en la jurisdicción. Todos los detenidos serán formalizados este jueves por tráfico ilícito de drogas.